

ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR



LICENCIATURA EN EDUCACIÓN PREESCOLAR

ESTRATEGIAS DE EXPRESIÓN CORPORAL Y DANZA EN
PREESCOLAR

MI PRIMER ACERCAMIENTO CON LA DANZA O EXPRESIÓN
CORPORAL.

ALUMNA: Melissa Monserrath Jasso Vásquez #15

GRADO: 3° SECC: "A"

MAESTRO: Manuel Federico Rodríguez Äguilar

Satillo, Coahuila

8 de octubre de 2023



Mi primer acercamiento a la danza

Desde una corta edad he estado involucrada en la danza, debido a que mi papá es maestro de educación artística pude tener un contacto con ella. Mi papá me enseñó sobre el respeto y la seriedad con la que se debe tomar las artes.

Al paso del tiempo demuestro un gusto por la danza, tomando el baile como una salida de la realidad que me lleva a un lugar dónde estoy y sola, además de ser una expresión de mis sentimientos. Disfruto bailar k-pop, desde la secundaria; al momento de bailar me siento con mucha energía en la cual destaca el pop, funk y hip hop, entre otros.

No he asistido a academias de baile pero he participado en varias actividades. En la primaria, preescolar y primaria participé en festivales (día de la madre, día del maestro, festival navideño y fin de cursos) a excepción de preparatoria a causa de la contingencia. Finalmente participé en un concurso de baile en Torreón y la revista musical la cual me llevó a que mi gusto por el baile incrementara